

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

# はぐくみ



令和7年  
12月10日  
第23号  
松葉小学校

## マラソン大会～目標に向かってがんばりました！～

12月2日（火）ぽかぽか陽気の中、マラソン大会が行われました。

体育の授業の中で練習を重ね、なおかつ休み時間を使って自主練習を行い、本番に臨みました。完走や自己ベストタイムなどそれぞれの目標の達成に向け、スタート前には「緊張する～！」と言っていた子どもたちも、最後まで諦めずに全力で走りきろうとする姿を見せました。大勢の保護者のかたがたの声援を受け、いつも以上の力を出しきることができ、満足している子がたくさんいました。

PTA役員や自治会のかたがたが学校周辺の安全指導をしてくださったおかげで、今年もマラソン大会を滞りなく安全に実施することができました。ご協力ありがとうございました。



## 地域のかたとのふれあいから学ぶ

1年生の生活科では、「昔遊びの会」を行いました。校区のふれあいクラブのかたから、けん玉、あやとり、こま、お手玉、竹とんぼ、めんこ、おはじきなどの遊び方を教えていただきました。すぐにはこつがつかめず苦戦していましたが、どの子もとても楽しそうに何度も挑戦しました。



2年生の生活科では、「町探検」に出かけました。バロー・大正冷蔵・壺屋・親和産業・夏目デザインなど、校区にあるお店や会社などに行き、見学やインタビューをして、仕事をしている人の大変さや工夫、松葉校区の素敵なところをたくさん見つけました。



ありがとうございました